
1. ¿Cómo se llama la escuela de animación en la que te formaste en Valencia? 
¿Llegaste a trabajar para ellos?

La escuela donde estudié el Máster en Animación 3D se llamaba PrimerFrame (Valencia).
El mundo de la animación cada vez me gustaba más, el hecho de que cualquier cosa 
podía convertirse en el protagonista de mi historia me apasionaba. Tomé la decisión de 
especializarme en animación y formarme allí al ver 'FriendSheep' 
(https://www.youtube.com/watch?v=5VtARFNISH4). También recuerdo con cariño, ver por
TVE como entregaban el Goya al Mejor Cortometraje de Animación a 'El Vendedor de 
Humo' (https://www.youtube.com/watch?v=dwWqMgddes4) de los compañeros de la 
promoción anterior a la nuestra. 

Con el paso del tiempo aprecio muchísimo haber conocido a todos mis compañeros y 
profesores, aprendí un poco de cada uno de ellos. El ambiente era espectacular 
(https://www.youtube.com/watch?v=aMn_BdF6El8), trabajamos muchísimas horas 
durante casi dos años para crear 'Gea' (https://www.youtube.com/watch?
v=aZ4v4MBezSg) el cortometraje de mi promoción. 

Tras muchas horas de ordenador e infinidad de experiencias, lo que más me marcó fue la 
filosofía de sacrificio y la importancia de cada detalle en el proceso de producción que 
tiene la industria de la animación. La actitud frente a tu objetivo y el respeto al trabajo 
del compañero, fue el verdadero aprendizaje. La tecnología está en constante cambio, 
tan sólo es una herramienta, lo verdaderamente importante es la idea y adaptar tu técnica.

Jaime Maestro y Cía. están haciendo un trabajo impagable para la industria de animación 
española y europea desde Valencia. Os ánimo a buscar en Google lo que tienen entre 
manos y todo lo que ya han hecho. 

Si, trabajé unos meses realizando tareas de comunicación y marketing en PrimerFrame y 
FrameOver. Pero cuando tuve una oportunidad importante de empezar a trabajar en una 
película, decidí volver a Mallorca. 

2. ¿Qué te llevó a poner en marcha Coent? ¿Cuándo comenzó oficialmente su 
actividad?

Al llegar de Valencia, me presenté en una agencia de publicidad de la isla e insistí para 
que me contratarán y lo conseguí. Agradeceré siempre mucho la oportunidad que me 
dieron, pero cuando llevaba varios meses trabajando tuve la sensación de que estaba 
desaprovechando mi energía. Tenía la sensación de que debía aprovecharla de otro 
modo, crear algo propio y dejarme la piel allí.  

Ese mismo verano empecé a pensar cuál sería mi equipo ideal. Y poco a poco, lo fui 
formando. En primer lugar, convencí a Pau Bibiloni, para delegar en él la dirección 
artística del estudio. Siempre estaba dibujando en clase y todavía aún sigue dibujando en 
nuestras reuniones. En segundo lugar, Estefania Soriano responsable de la gestión de 
proyectos. Nadie mejor para ocupar su lugar; fiel compañera, responsable e infinita 
confianza entre nosotros. Y por último, Bernat de Pablo encargado del departamento web 
y todo lo relativo a la tecnología. El mejor complemento cuando eres un poco patoso en 
algunos temas informáticos. Dejaron sus trabajos para sumarse a mi sueño y empezar la 
aventura juntos, soy realmente afortunado. 

Con el equipo creado, empezamos a puerta cerrada durante todo el mes de agosto 
dándole forma al proyecto. Y empezamos a trabajar como empresa para nuestros 
clientes, el 1 de septiembre de 2014. 

3. ¿Cuántos sois ahora? ¿Cuántos trabajadores ya han pasado por allí?
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A día de hoy, el equipo está formado por siete personas: Sandra Porcel y Mª Magdalena 
Noguera, qué están realizando el Prácticum del CESAG en Coent; Marta Guitart, que se 
encarga de la parte creativa de los proyectos y administra también las redes sociales de 
algunos clientes; Joan Torres, responsable de los proyectos audiovisuales; Estefanía, que
se encarga de la administración y la gestión de proyectos; Pau, que se encarga de la 
parte gráfica de los proyectos y yo, Jaume, que coordino y superviso la empresa y me 
encargo también de las acciones comerciales.

Debido a nuestra actividad hay proyectos en los que nos implicamos mucho en un trabajo 
codo con codo con algún proveedor (fotografía, web, imprenta, motion graphics…), y 
claro, son personas que de algún modo forman o han formado parte del equipo de Coent. 
Sin embargo, si tuviera que destacar a alguien sin duda sería Bernat. Decidió marcharse, 
fue una situación dura para ambos pero aprendimos una lección y estoy seguro de que 
fue lo correcto. 

4. ¿A qué se dedica Coent exactamente?

Nos dedicamos a crear, renovar y a gestionar marcas. Debido a la sobresaturación que 
existe en el mercado, resulta importantísimo no perder de vista los valores que te 
diferencian de todas las demás empresas de la competencia. Esto es lo que hacemos, 
trabajamos en el análisis y elaboramos una estrategia de marca para nuestros clientes 
que les ayude a posicionarse estratégicamente en el mercado y a diferenciarse de su 
competencia, y lo trasladamos a un lenguaje visual. Los escenarios en los que una marca 
debe exhibirse son tantos y tan variados que cada vez son más los clientes que confían 
en empresas como la nuestra para supervisar ese proceso de comunicación corporativa. 

Hoy en día, los consumidores mantenemos una constante conversación con las marcas, 
por eso más que nunca deben ser auténticas y transmitir una emoción, contar una 
historia. 

5. ¿Qué departamentos la componen?

Podríamos dividir la empresa en tres grandes bloques; El departamento de cuentas, cuyo 
principal objetivo es satisfacer las necesidades del cliente. El departamento 
administrativo, números combinados siempre con sonrisas y lágrimas. Y el departamento 
creativo,  las ideas, nuestra materia prima.  

6. ¿Cuál es el objetivo de Coent a medio y largo plazo?

Queremos seguir trabajando de lo que nos gusta, con un equipo de confianza que disfrute
tanto trabajando en esto como lo hacemos nosotros. Por supuesto, que queremos poder 
aumentar nuestro porfolio de proyectos que nos hayan ilusionado y en los que hayamos 
podido dejar nuestro “granito de arena”, pero el objetivo principal es disfrutar 
trabajando y poder hacerlo durante muchos años más.

7. ¿Cuáles han sido vuestros principales clientes?

 Si tuviésemos que destacar algunos de nuestros principales clientes serían:

Grup AVA: 'Agència de Viatges Agrupades de les Illes Balears'. A principio de 2016 
hicimos el rediseño de su marca. Actualmente estamos en la fase de implementación de 
la nueva marca. (http://www.coent.es/portfolio/grup-ava-2/?id=86)

Iscomar: Proyecto de fotografía aérea con drone y diseño de folleto publicitario para su 
nueva ruta Alcudia-Ciutadella. (http://www.coent.es/portfolio/iscomar-2/?id=86)

Cosmo Animación: Este cliente nos ha dado la oportunidad de poder trabajar a nivel 
europeo. Ya que es una empresa holandesa con una sede en Mallorca. Nos hemos 
encargado de varios proyectos de diseño, desarrollo web, fotografía o vídeo. Un cliente 



muy completo que nos ha dejado desarrollar varias áreas de su comunicación tanto en 
Mallorca como para Holanda. (http://www.coent.es/portfolio/cosmo/?id=86)

World Services: Uno de nuestros clientes con más trayectoria. Una empresa que lleva 
mucho años trabajando en el sector turístico y se encarga de ofrecer excursiones por toda
la isla. Hace 2 años renovamos su identidad corporativa y ahora nos encargamos de la 
parte gráfica de la empresa; tanto los soportes publicitarios de sus excursiones como de 
los diseños a nivel digital. (http://www.coent.es/portfolio/world-services/?id=86)

Baleartmusic: Nos gustaría destacar este cliente ya que les ayudamos desde sus inicios.
Es una empresa balear que se encarga de producciones musicales. Les hemos diseñado 
su identidad corporativa y también trabajamos en los proyectos individuales que van 
haciendo cada año. Cabe destacar que el año pasado (2015) desarrollamos toda la 
identidad y soportes publicitarios del musical de Grease que estrenaron en el Teatre 
Principal. Y este año, nos hemos encargado del diseño del cartel y otros soportes de un 
nuevo musical de creación nueva que se ha estrenado en el Auditorium de Palma a 
principios de diciembre. (http://www.coent.es/portfolio/baleartmusic/?id=86)

Aquathin Balear: empresa de ósmosis que nos encargó crear una nueva marca y diseñar
la botella para utilizar en todos los establecimientos que tienen instalados sus sistemas de
agua. (http://www.coent.es/portfolio/aquathin/?id=86)

Para nosotros todos los clientes son importantes, desde las pequeñas iniciativas a 
los grandes proyectos, ya que dejan huella en la empresa y en nuestra trayectoria. 
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